
ELTERNFORUM „TOGETHER“ – Protokoll 
Datum: 18. April 2023 

Zeit: 19:00 – 20:40 Uhr 
Ort: Singsaal Trakt E, Schule Oberhausen 

Anwesende: Vorstand/Kernteam:  
 Lukas Regli, Henriette Senning, Karin Verardo-Magaletti   
 Aleksandra Stefanovic, Katerina Gagulic, Nicole Altintas, Angela Ares, 
 Kathrin Syz, Simone Zimmermann, Novka Djukic 
 
 Delegierte:  
 Sabrina Heinrich Mohamed Ali, Evelyn Hintermann, Rosa Grieco,  
 Elvan Cal, Sarah Monteduro, Isabelle Salzmann, Carmen Abderhalden,  
 Luciana Marziotte, Helene Roth, Ivana Samarova, Vandana Nagru 
 ,   
 
Entschuldigt: Priyanka Daftari, Roswitha Wüthrich, Moira Regadera, Eda Cancino,  
 Maria Ismail, Vanessa Wollny, Deborah Habicht 
 
Abwesend: Anna Maria Etemad, Albulena Arifi, Arianna Böni, Devinder Paul Singh, 
 Loredana Iorini Zeffirini, Tanja Tassoni, Corean Wiederkehr,  
 Srikanthan Keertana, Elvira Selimi, Hyrije Munishi Ibrahimi,  

Elena Romanovska, Priyanka Daftari,  Raphael Nussbaumer,  
Mara Jurkic, Cuk Drazen, Kadim Korkmaz 

 
Schulvertretung:  Frau J. Herzog 
Lehrpersonen-Vertretung:  Frau S. Hübscher  
Schulpflege:  - 
 
Protokollführerin:  Karin Verardo-Magaletti Vorsitz:  Lukas Regli 
 

 

Traktanden: 

1. Begrüssung 

2. Protokoll – 3. Sitzung vom 07.02.2023 
3. Mitteilungen 

4. Themen aus dem Elternforum 

5. Details zu geplante Aktivitäten 

6. Diverses 
 

 
 

1. Begrüssung 
Lukas Regli begrüsst die Anwesenden zur 4. Sitzung des 
Elternforums im SJ 22/23 und führt durch die Sitzung. 
 

 Verantwortlich  Datum 

   
2. Protokoll – 3. Sitzung 07.02.2023 

Keine Anmerkungen zum letzten Protokoll.  
Wurde neu von der Schulleitung an alle Eltern der Schuleinheit 
Oberhausen verschickt und wird auch in Zukunft so 
weitergeführt. 
 

 Verantwortlich  
K. Verardo 

Datum 
2 Wochen 
nach der 
letzen 
Sitzung 

    



3. Mitteilungen 
Schulleitung: 
- Verabschiedung von Frau Fuchs letzte Woche. – Zur 
Erinnerung wird noch ein Video zusammengeschnitten. Bilder 
von der Verabschiedung können evtl. noch allen Eltern gezeigt 
werden. 
- Planung der Schulleitung : 
 - Wellentag am 21. Juni für zukünftige 1. KiGa, 1. Klässler 
und 4. Klässler und auch auch für die 6. Klässler soll im Halden 
der Wellentag stattfinden 
 - Verabschiedeung der 6. Klässler und der symbolischen  
 Planung zum Umzug 
 - Planung des Wander und Spieltag vom 8. Juni 
(Ausweichsdatum 15. Juni) – Infos dazu folgen 
 
Schulpflege 
- Herr Haliti ist heute abwesend 
 
Lehrpersonvertretung 
- Frau Hübscher bedankt sich im Namen der Lehrpersonen für 
die Osterhasenaktion 
- Bücherkleben für die Schulbibliothek Glattpark – Ein 
Dankeschön geht auch hier allen beteiligten Eltern 
Infos vom Schülerrat 
- Schülerrat – Pausenkiosk konnte dieses Jahr nicht mehr 
geplant werden, durch verschiedene Aktivitäten.  
- Osteraktion des SR – jeder Schüler hat einen Bleistft 
erhalten.   
- Besichtigung des neuen Schulhauses mit der Schulleitung 
- Im Stadt-Anzeiger wird ein Artikel publiziert, worin der SR 
vorgestellt wird 
- Die Arbeitsgruppe des SR möchte wissen wie es mit der 
Partizipation der Eltern ist: Im SR folgen die Inputs über die 
jeweiligen KR – Austauschmöglichkeiten gibt es in Elterncafé 
oder auch an anderen Events. Es gibt keinen formellen 
Prozess. Wichtige Anliegen werden jeweils direkt an das 
Elternforum getragen. Mit der neu eingeführten Verteilung des 
Protokolls an alle Eltern ist auch der Weg der Informationen 
zurück an die Eltern sichergestellt. 
- Unterstufenlehrpersonen Sitzung: Viele Schüler spielen 
anscheinend Videospiele, die nicht für ihr Alter bestimmt sind. 
Bitte an alle Eltern: Nehmen Sie ihr Verantwortung zur 
Prüfung der Altersbegrenzung der Spiele/Games, die Ihre 
Kinder spielen, wahr.  

 Verantwortlich  
 
Schulleitung 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Alle Eltern 

Datum 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
laufend 
 
 

   
4. Themen Elternforum 

- Rückblick Osterhasen – Herzlichen Dank allen für deren 
Einsatz. 

- Lukas Regli richtet den Dank von Frau Franz-Klauser aus für 
die Unterstützung der Medienanschreibung der neuen 
Bibliothek sowie für die Verbreitung der Information und für den 
Einsatz aller beteiligten Eltern. 

- Info-Veranstaltung mit Herrn Salgo zu Situation bezüglich 
geringer Kapazität im neuen Schulhaus Glattpark fand am 
letzten Dienstag, 11.4.23 statt. Input von Henriette Senning: 
Die Einladung ging an alle Eltern der Kinder im 2. KiGa – 
Schülerübertritt in die 1. Klasse der Kindergärten Lilienthal und 
Schulzentrum. Grund für die Veranstaltung war, dass nicht alle 
Schüler der Schuleinheit Oberhausen ins GlattparkSchulhaus 
eingeteilt werden können. Einige Kinder müssen ins 
Lättenwiesen eingeteilt werden. Die Eltern sollten ihren 

 Verantwortlich  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Datum 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Wunsch bis am letzten Freitag, 14.4. äussern, über 
Papierformular oder App, in welcher Schuleinheit deren Kinder 
eingeteilt werden. Entscheidungen werden aufgrund der 
Schulweglänge mit Prüfung der Frage, ob ein älteres 
Geschwister bereits in der gleichen Schuleinheit ist, gefällt. 
Kritikpunkte der Eltern sind: Warum wurden nur Eltern der 
Kindergärten Lilienthal und Schulzentrum eingeladen? Die 
Eltern der Kindergärten ABZ und WrightPlace wurden gar nicht 
informiert. Zudem wird kritisiert, dass beim Schulübertritt nicht 
genügend erklärt wird, was die Unterschiede zwischen AdL 
und Jahrgangsklassen sind.  
Nachtrag: Aus einem Gespräch zwischen Lukas Regli und 
Caspar Salgo am Donnerstag, 20. April konnten diese 
Kritikpunkte angebracht werden. Aus dem Gespräch ging 
hervor, dass es keine Eltern aus dem Glattpark gab, die sich 
für eine freiwillige Zuteilung zum Schulhaus Lättenwiesen 
gemeldet haben. Die Zuteilung der Kinder ist zwischenzeitlich 
erfolgt. Es konnte sichergestellt werden, dass keine Kinder der 
Schuleinheit Lättenwiesen zugeteilt wurden, die bereits ältere 
Geschwister in der Schuleinheit Oberhausen (neu: Glattpark) 
haben. Von den verbleibenden Kindern mit vergleichweise 
kurzem Schulweg ins Schulhaus Lättenwiesen wurden knapp 
20 Kinder aus dem Glattpark per Losentscheid der Schuleinheit 
Lättenwiesen zugeteilt.  

Zur allgemeinen Info: ca. 280 Schüler kommen in die 1. Klasse in 
Opfikon/Glattbrugg. Ca. 150 davon 
Oberhausen/Glattpark/Lättenwiesen. 

- Info zum Schülerrat (Pausenkiosk): wurde bereits von Frau 
Hübscher übernommen. 

- Stand der Planungen zum Schulhaus-Einweihungsfest: 
Die nächste Sitzung findet am 23. Mai statt. Folgende 
Planungspunkte sind definiert und die Planung läuft gut voran: 

o Verpflegung 
o Sanität 
o Bestellungen bei der Gemeinde wie Mehrwegbecher 
o Quartierfest und nicht Kinderfest 

- Statuten: Sind noch in Bearbeitung bei bei Mauro Disch. 
- Busverbindung Glattpark – Opfikon / Glattbrugg: Vor einiger 

Zeit gab es bereits Anstösse für eine Verlängerung der Buslinie 
781. Die Idee wäre, den Transport nicht nur für die Schule 
sondern auch für die ganze Gemeinde zu verlängern. 
ZVV hat ein Planungsverfahren, das keine Möglichkeit einer 
Zusatzzahlung des Kantons bietet. Die Kosten für eine 
Verlängerung müssten von der Gemeinde getragen werden. 
Lukas Regli hat eine Einladung von der Gemeinde, für die 
Begründung, weshalb es momentan nicht möglich ist – Info 
folgt. 
Herr Salgò seinerseits ist auch an einer Lösung/Organisation 
eines Busses für den Transport zum Hallenbad für die Schule. 
Nachtrag (Info von Herrn Salgo am 20. April 2023): Für den 
Transport zwischen Schulhaus Glattpark und Schwimmbad wird 
aller Voraussicht nach ein Schwimm-Bus organisiert.  

- Neues Schuljahr 23/24: 
o Markierung Zebrastreifen vor dem neuen Schulhaus:  

Ist soweit nicht geplant. Die rote Markierung besteht 
bereits. 

o Plakate zum Schulanfang sind vorgesehen 
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o Leuchtbändel und –westen sind vorgsehen für 1. 
Klässler und 1. KiGa  
 

- Wiedereinführung Obst-Korb:Es gibt Kinder, die keinen Znüni 
oder auch ungesunden Znüni dabei haben, deshalb wäre ein 
Obstkorb wünschenswert: Die Idee ist gut, wird aber ein Thema 
für das neue Schulhaus sein. Aepfel wurden auch schon bereits 
von der Schulleitung zur Verfügung gestellt.  
Bitte an die Eltern: Achten Sie auf einen gesunden Znüni 
(siehe Flyer in der Beilage) 
 

- Pausenaufsicht: Die Pausenaufsicht ist nicht immer genügend 
anwesend. Eine bessere Aufsicht wäre wünschenswert. 

- Info von Helene Roth: Am 17. Juni findet der Elternbildungstag 
vom Kanton statt. Hier sind die Informationen zu den 
angebotenen Workshops: 
https://www.zh.ch/de/familie/angebote-fuer-familien-mit-
kindern/elternbildung/kantonaler-elternbildungstag.html#795532987. 
Interessierte Eltern können  sich direkt anmelden. Generell wird 
der Wunsch nach einem Elternbildungsanlass mit 
Pflichtteilnahme geäussert. Mögliche Themen und immer 
aktuelle Themen: Cybermobbing und Gewalt in der Schule.   

- Elternforum  
Infoflyer mit Hinweis auf die Website könnte bereits am 1. 
Schultag den Kinder mitgegeben werde. Flyer Entwurf wird für 
die GV vorbereitet, damit er anschliessend abgesegnet werden 
kann. 
 

- Video Elternforum 
Neues Video mit Schule Glattpark muss erstellt werden. Als 
Übergangslösung wird Simone Zimmermann die Anpassung 
des bestehenden Videos vornehmen. Auf das nächste 
Schuljahr soll dann ein neues Video mit Bildern aus dem neuen 
Schulhaus erstellt werden, das möglichst auch für die 
Folgejahre genutzt werden kann.  
 

- KEO Netzwerktagung, 10. Juni 
Henriette Senning kriegt jeweils den Newsletter. Der Event geht 
den ganzen Tag und findet in der Pfarrei Liebfrauen statt in 
Zürich. Thema dieses Jahr ist Schulqualität. Alle 
Schulgemeinden sind eingeladen dort teilzunehmen. Sinnvoll ist 
es, wenn heterogene Gruppen teilnehmen (3-5 Leuten). Mail 
wird an Elternrat und Schulleitung und Lehrpersonvertretung 
verschickt. Interessierte sollen sich beim Vorstand melden. 

- Fasnacht  
Initiative aus dem Elternrat Lättenwiese hat eine Info geschickt. 
Angela Ares würde sich interessieren und an der Sitzung 
teilnehmen. 

 
VS Elternrat 
 
 
 
 
 
Angela Ares 

 
10.6.23 

   
5. Details zu geplanten Aktivitäten 

 
Elterncafé: 
Montag, 15.5. – Sarah und Luciana 
Donnerstag, 15.6. – Unterstützung wird an der GV besprochen, 
hängt davon ab, wann der Wandertag stattfinden wird  
 

Verantwortlich  
 
 
Sarah und 
Luciana 
 
 

Datum 
 
 
15.5.23 
 
 
 



Wander-/Spieltag: 
Findet statt am Donnerstag, 8.6 (Ausweichsdatum 15.6. )  
2 Klassen starten jeweils gemeinsam (1 UST und + 1 MST) 
Ziel ist, dass je 2 Helfer eingesetzt werden. Info mit Zeitplan 
folgt noch durch ein Schreiben von der Schulleitung, die vom 
Vorstand an den Elternrat weiterleitet.  
 
GV (für alle Delegierten obligatorisch) mit Apéro : 
6.6.23 
 
Letzte Schulwoche: Glacé-Festival  
Als Abschied vom Schuljahr und vom Schulhaus Oberhausen  
möchte der Elternrat Glacés ausgeben: Anfrage für Wasser 
Glacés bei Migros Glattpark von Angela Ares gestartet – 
Budget hätten wir genug. Ausserdem könnte ein Beitrag in die 
Schulzeitung erscheinen. 

 
 
 
 
 
 
 
Lukas Regli 
(Apéro) 
 
 
Angela Ares 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
6.6.23 
 
 
 
11.7.23 

    
6. Diverses 

 
 Nächste Termine 

- 15.05. Besuchsmorgen 
- 24.05. Evaluationsnachmittag der Schule – Alex und 

Simone nehmen teil. 
- 06.06. GV (für alle Delegierten obligatorisch) 
- 15.06. Besuchsmorgen (falls kein Sporttag) 
- 11.07. letzter Schultag für die Schuleinheit Oberhausen 

(Dienstag) 
- 16.09. Schulfest Glattpark 

 Verantwortlich  
 
Alle Eltern 

Datum 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   
 
 
 
 

 


